



CONDADO DE ORANGE

Residuos y Reciclaje de OC

*Nuestra Comunidad. Nuestro Compromiso.*

Thomas D. Koutroulis, Director

601 N. Ross Street, 5<sup>th</sup> Floor

Santa Ana, CA 92701

[www.oclandfills.com](http://www.oclandfills.com)

Teléfono: (714) 834-4000

Fax: (714) 834-4183

## PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

**4 de diciembre de 2025**

**Contacto:** Francine Bangert / (714) 461-1182

[Francine.Bangert@ocwr.ocgov.com](mailto:Francine.Bangert@ocwr.ocgov.com)

### **RESIDUOS Y RECICLAJE DEL CONDADO DE ORANGE ORGANIZA UN EVENTO DE DONACIÓN DE COMPOST EL 6 DE DICIEMBRE**

Compost gratuito con certificación STA y OMRI disponible en tres ubicaciones de vertederos del condado

**CONDADO DE ORANGE, CA** (4 de diciembre de 2025): Residuos y Reciclaje del Condado de Orange (OCWR, OC Waste & Recycling) invita a los residentes del Condado de Orange a un evento de donación de compost para la comunidad en todo el condado el sábado 6 de diciembre, de 7:30 A. M. hasta el mediodía.

“Residuos y Reciclaje del Condado de Orange se enorgullece de proporcionar compost de alta calidad a nuestras comunidades a través de esta donación anual”, dijo Tom Koutroulis, Director de OCWR. “Nuestro evento subraya la importancia del reciclaje de materiales orgánicos y muestra cómo las acciones diarias, como el compostaje, crean beneficios ambientales duraderos para el Condado de Orange”.

El compost gratuito y listo para usar estará disponible en tres ubicaciones convenientes:

- Bee Canyon Greenery (Frank R. Bowerman Landfill) – 11002 Bee Canyon Access Rd., Irvine
- Valencia Greenery (Olinda Alpha Landfill) – 1942 N. Valencia Ave., Brea
- Capistrano Greenery (Prima Deshecha Landfill) – 32250 Avenida La Pata, San Juan Capistrano

En las ubicaciones de Irvine y San Juan, los residentes deben traer sus propios contenedores o bolsas de basura de jardín resistentes y una pala para cargar el compost. En la ubicación de Brea, se distribuirán bolsas precargadas, limitadas a cuatro bolsas por hogar mientras duren los suministros.

El compost de OCWR lleva el sello de garantía de pruebas (STA, Seal of Testing Assurance) del Consejo de Compostaje de los Estados Unidos (U.S. Composting Council), que garantiza que cumpla con estrictos estándares de seguridad y calidad. El material es rico en nutrientes e ideal para patios traseros, jardines y

proyectos de paisajismo. Además, el compost y el mantillo de OCWR están certificados por el Instituto de Revisión de Materiales Orgánicos (OMRI, Organic Materials Review Institute) y están enumerados en el OMRI, lo que confirma su cumplimiento con el Programa Orgánico Nacional del USDA. Esta designación, junto con la licencia como Materiales de Insumo Orgánico (OIM, Organic Input Materials) del Departamento de Alimentación y Agricultura de California (CDFA, California Department of Food and Agriculture), marca un hito significativo en la misión de OCWR de producir compost y mantillo sustentables y certificados para uso agrícola y paisajístico.

Aunque muchos asocian el compostaje con la siembra de primavera, el compost es igual de valioso en el invierno. Enriquece el suelo para vegetales de temporada fresca, apoya la salud de las plantas durante los meses más fríos y ayuda a preparar lechos de jardín para el éxito durante todo el año. Para obtener más información sobre la donación de compost, visite [OCLandfills.com/FallCompostGiveaway](http://OCLandfills.com/FallCompostGiveaway). Para obtener más información sobre las opciones locales de reciclaje, visite [OCRecycleGuide.com](http://OCRecycleGuide.com) o explore recursos en [OCLandfills.com/learn](http://OCLandfills.com/learn).

### **Recordatorio de desechos domésticos peligrosos**

Mantenga los artículos peligrosos como baterías, pinturas y limpiadores domésticos fuera de los vertederos. El Condado de Orange opera cuatro Centros de Recolección de Desechos Domésticos Peligrosos en Anaheim, Huntington Beach, Irvine y San Juan Capistrano, abiertos de martes a sábado de 9 a. m. a 3 p. m.

### **Acerca de Residuos y Reciclaje del Condado de Orange (OCWR)**

OCWR satisface las necesidades de eliminación de desechos sólidos del condado al proporcionar servicios de administración de desechos, operar vertederos públicos, proteger el medio ambiente local, invertir en empresas de energía renovable y promover el reciclaje para garantizar una comunidad segura y saludable para las generaciones actuales y futuras. El departamento administra uno de los principales sistemas de eliminación de desechos sólidos del país, tres zonas verdes de compost, y todas asisten a residentes y negocios en las 34 ciudades y áreas no incorporadas del condado. Los tres vertederos activos de OCWR reflejan la ingeniería ambiental en su máxima expresión. Obtenga más información en el sitio web de OCWR: [OCLandfills.com](http://OCLandfills.com).

###